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Modal Verbs

Son auxiliares que acompañan a los verbos principales de las 
oraciones. Así pues, no tienen un significado por si mismos (no 
significan nada solos), sino que nos ayudan a entender la 
intención de la frase. ¿Y cuáles son estas intenciones? Pues 
pueden expresar posibilidad, necesidad, habilidad, etc.

¿Cómo usamos los verbos modales en inglés?

Los modal verbs se usan en oraciones de futuro y condicional. 
Como ya hemos mencionado, se trata de verbos auxiliares en 
inglés que acompañan a otro verbo en infinitivo (verbo 
principal) y sin el cual no serían nada. La estructura siempre es 
«verbo modal + verbo principal», en este orden.



1. CAN

1.1. Expresar capacidades y habilidades

Este modal verb nos muestra capacidades/habilidades. Así pues, lo traducimos como «poder/saber». Vamos 
a ver un par de oraciones con CAN en inglés:
I can go (Yo puedo ir).
She can jump (Ella puede/sabe saltar).
We can play (Nosotros podemos/sabemos jugar).

1.2. Expresar la capacidad de ser
Asimismo, nos permite expresar la capacidad de ser.
She can be very annoying (Ella puede ser muy irritante).
They can be very rude (Ellos pueden ser muy mal educados).



1.3. Ofrecer o hacer peticiones
•También podemos ofrecernos a hacer alguna cosa o hacer una petición.
•Can I help you with that? (¿Te puedo ayudar con eso?). OFERTA.
•Can you do it, please? (¿Lo puedes hacer, por favor?). PETICIÓN.
1.4. Pedir permiso
•CAN lo podemos usar para pedir permiso.
•Can I open the window? (¿Puedo abrir la ventana?).
1.5. Indicar una posibilidad
•También sirve para indicar posibilidades.
•I don’t think I can be that fast (No creo que pueda ser así de rápido).

1.6. Indicar que algo no puede ser así
•Por último, CAN’T (negativo de CAN) nos permite expresar que creemos que algo no puede ser.
•This can’t be her (Esta no puede ser ella).



CAN'T/ COULD / BE ABLE TO
•Vamos a aclarar que CAN es la forma del presente. Ahora bien, para hablar en pasado usamos COULD y 
para los demás tiempos verbales, BE ABLE TO («ser capaz de»).

CAN / COULD / BE ABLE TO + infinitivo sin TO
•I can run (Puedo correr – PRESENTE).
•I could run (Podía correr – PASADO).
•I will be able to run (Podré correr – FUTURO).
Su forma negativa es CAN’T, aunque también podemos decir CANNOT (CAN NOT). En estas oraciones 
negativas, la estructura es Sujeto + CAN’T + infinitivo sin TO.
•I can’t swim (no puedo nadar).
•I cannot jump (no puedo saltar).
Para hacer oraciones interrogativas, sólo tenemos que invertir las partículas:
•CAN + sujeto + infinitivo sin TO.
•Can I go? (¿Puedo ir?).
•Can I play? (¿Puedo jugar?).



2. MAY, MIGHT

La diferencia que hay entre can-could y may-might es que 
las primeras se usan cuando alguien tiene o no autoridad 
para dar o negar un permiso, mientras que con las 
segundas esa persona sí tiene autoridad; por otra parte, las 
primeras formas son menos formales y más coloquiales.
•You may park here (alguien con autoridad ha dado el 
permiso para aparcar). 



MAY, MIGHT

May y might también indican posibilidad en el presente y en el futuro indistintamente, con lo 
que su uso dependerá de si la duda es menor (may) o mayor (might).
Can you get to the top of mountain in one day? (Posibilidad presente)
He may-might know Tom's adress (Posibilidad presente o futura)
He could be here (Posibilidad pasada)

Las formas may, might, y could acompañadas de un infinitivo de perfecto o compuesto sin "to" 
pueden notar también esa posibilidad en pasado:
I think she may have been at the cinema.

Así como también may-might implican deducción no probada:
This might be the key (deducción no probada)



MUST

En este mismo 
sentido need es sinónimo 

de must en 
contextos interrogativos, 

sólo que la necesidad 
impuesta se entiende 

que procede de la persona 
a la que se le está 

dirigiendo la pregunta.

El verbo must es un verbo defectivo, y la única forma que tiene 
sirve para presente y futuro.

Candidates must be in their places by 9 a. m. (deben, deberán)

Sin embargo podemos encontrarnos frecuentemente con el giro 
"to have to" en presente. ¿Cuál es la diferencia entre ambos en 
esos contextos? En ambos casos lo predicado es necesario, pero 
con must se entiende que es una necesidad impuesta por el 
propio hablante (subjetiva), y con "to have to" estamos ante una 
autoridad externa o impuesta por las circunstancias (objetiva):

You must tell me the true.

You have to clean your own room when you join the army (son 
órdenes del ejército).


